



ART ET GASTRONOMIE

Conjuguant plaisirs de la table et arts visuels, le restaurant l'Abordage se veut une vitrine de la scène contemporaine romande. Les œuvres inspirent le menu et la carte est adaptée à chaque artiste. Tout au long de cette année, le restaurant situé sur les rives du Léman met à l'honneur les femmes. Jusqu'au 23 juin Éliane Gervasoni investit le lieu avec des gravures aux lignes géométriques qui rythment l'espace et le temps. Ses estampes pures et silencieuses composent d'admirables séquences architecturales. PL